

Neues Seminar:

Strahlenumwandlung der Räume und der Orte

Deine Wohn- und Arbeitsräume werden zu deinem Ort der Kraft!

Wir stehen in ständiger Resonanz mit vielfältigen Formen der Energien. Strahlenbelastungen (Erdstrahlen, Elektrosmog, Strahlen von modernen Kommunikationsgeräten) wirken schädigend auf unser Nervensystem, unseren Stoffwechsel und übersäuern den Körper. Werden diese Energien absorbiert, verändert sich unsere Schwingungsfrequenz, was sich auf unsere Befindlichkeit niederschlägt.

Die Entstrahlung und Entstörung der Wohnung, des Grundstückes und der Arbeitsräume erfolgt nach alter alchimistischer Tradition. Die strahlenfreie Energie durchdringt die Räume und macht sie zu einem Ort der Kraft. Die Stimmung im und um das Haus ändert sich mess- und spürbar: es sind Leichtigkeit und eine angenehme, tiefe Ruhe spürbar.

Ihr lernt das Phänomen der Hausentstörung, sowie den Umgang mit den Mess-Stäben, die die Wirkung und Aufhebung von Strahlen sichtbar machen. Wir stellen die Heilfolien her, mit den dazu entsprechenden Heil-Programmen. Um an die entsprechenden Energien angebunden zu sein, erfolgt eine Kraft – Einweihung, durch die sich die dauerhafte Haltbarkeit des Entstörens und Entstrahlens garantieren lässt. Elektrosensibilität ist ein Thema für uns alle. Endlich haben die Wissenschaftler in Deutschland dies in ihr Forschungsprogramm aufgenommen. Wir haben die Lösung dafür.

Wir erfahren hier, wo wir außerdem noch diese heilende, friedensbringende Arbeit ansetzen können. Z.B. unter anderem Mobiltelefone strahlenfrei machen ist ein Segen.

Das Vorgehen und die Umwandlung bei negativer energetischer Beeinflussung des Menschen, vor allem Babys und Jugendlicher, lässt „Kraftorte“ entstehen und schafft eine licht- und friedevolle Atmosphäre. Wir machen praktische Übungen an den belasteten Orten. Die Mutter Erde „atmet auf“, wenn diese Orte frei werden.

Wir sind verantwortlich für unseren Lebens- und Wohnraum.